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MATÉRIA

Pragmatismo e determinação sempre 
foram pontos fortes do Procurador do 
Distrito Federal, Bruno Teixeira, elei-
to nesta segunda-feira (02/10) como 
Presidente do Sindicato dos Procu-
radores do DF e da Associação dos 
Procuradores do DF. No Informati-
vo desta semana, vamos contar um 
pouco mais sobre a sua trajetória e o 
novo desafio de comandar a APDF/
SindProc. 

Filho de mineiros, mas nascido e cria-
do na capital federal. Desde cedo, ti-
nha o sonho de se tornar CEO de uma 
grande empresa e decidiu cursar Ad-
ministração na Universidade de Brasí-
lia (UnB). Logo no início do curso, es-
tagiou em instituições privadas, mas 
percebeu que sua afinidade maior se-
ria com o serviço público. Com ape-
nas 18 anos, prestou concurso para a 
Polícia Federal, dando o pontapé na 
vida de servidor. 

Já trabalhando na PF percebeu que 
o curso de Direito poderia expandir 
suas oportunidades e decidiu come-
çar uma segunda graduação. Por dois 
anos, conciliou os cursos de Direito e 
de Administração, quando concluiu 
que estava totalmente entregue às ci-
ências jurídicas, abandonando o cur-
so na UnB. Determinado a buscar o 
melhor para a sua carreira profissio-
nal, continuou estudando e prestando 
concursos públicos, sendo aprovado 
em órgãos como o Tribunal Superior 
Eleitoral, Tribunal Superior do Traba-
lho, Câmara dos Deputados, Advo-
cacia-Geral da União, até chegar na 

Bruno Teixeira, novo presidente da APDF/SindProc, fala sobre 
expectativas à frente das entidades integradas 

Procuradoria-Geral do DF.

O novo presidente da APDF/SindProc 
ingressou na PGDF em 2015 e foi 
designado para a PRORESP: Procu-
radoria em matéria celetista e de res-
ponsabilidade subsidiária. No ano de 
2018, assumiu o Núcleo Estratégico 
da PRORESP, onde permaneceu por 
dois anos, até se tornar Chefe do se-
tor. Após três anos na Chefia, deixa o 
cargo para ter mais tempo de dedica-
ção às batalhas da categoria. 

Durante sua atuação como Procura-
dor do DF, Bruno Teixeira já foi ho-
menageado pelo Presidente da Com-
panhia Energética de Brasília (CEB), 
Edison Garcia, em reconhecimento 
ao trabalho exitoso no leilão de priva-
tização da Companhia, arrecadando 
2,5 bilhões de reais. 
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Casado há oito anos com a médica 
Isabela Zanin e pai de duas crianças, 
Júlia de 4 anos e Rafael de 3 anos, 
conta que sua maior satisfação é es-
tar ao lado de sua família para com-
partilhar todos os momentos. Ao falar 
dos pais, destaca que sempre teve o 
apoio para conquistar seus objetivos 
e que, atualmente, os inclui nas dinâ-
micas da família, como viagens, fes-
tas e passeios aos finais de semana. 

Como hobbies, conta que os espor-
tes sempre foram importantes em sua 
vida e que o ajudaram a ter discipli-
na. Quando adolescente, já chegou a 
ser federado como jogador de futebol 
pelo Minas Brasília Tênis Clube, em-
bora confessa que o craque da famí-
lia seja o seu irmão mais velho. Faixa 
marrom no jiu jitsu, faz musculação e 
gosta de nadar. 

Bruno também é apaixonado por mú-
sica, toca piano e alguns instrumen-
tos de percussão. Filmes e documen-
tários também estão em sua lista de 
coisas que gosta de fazer. Nos estu-
dos, se interessa por história, política, 
economia e pelo tema da felicidade. 
Como filosofia de vida, tenta se apro-
ximar dos ideais estóicos: aquilo que 
está fora da sua esfera de controle 
não pode te afligir. 

Em um bate-papo, o novo Presiden-
te da APDF/SindProc, Bruno Teixeira, 
contou um pouco sobre o que o moti-
vou a se candidatar ao cargo e falou 
sobre os desafios. 

- O que te motivou a ser Presidente? 

Bruno Teixeira: Com a instauração do 
processo eletrônico e com o isolamen-
to da pandemia, eu tenho a sensação 
de que a nossa categoria está fragmen-
tada e, portanto, enfraquecida. Desde 

que recebi o convite do João Pedro e 
do Hélder, eu manifestei esse incômo-
do de ver a categoria tão dividida. Ini-
cialmente eu recusei o convite porque 
teria que deixar a Chefia da Trabalhista 
(que ocupava há três anos) e teria uma 
perda mensal remuneratória significati-
va. Entretanto, conversei com a minha 
esposa e topei a missão. Destaco que 
não me licenciei do cargo e continuo 
atuando na linha de frente do Núcleo 
Trabalhista até para sentir na pele os 
percalços vivenciados pelo pelotão da 
frente: SAJ, carga, pendências etc. A 
bandeira da minha gestão será reto-
mar o sentimento coletivo de categoria, 
de pertencimento e de unidade. Não à 
toa o nome da nossa Chapa é “União e 
Adesão”. Temos Diretores de todas as 
vertentes ideológicas da Casa, alguns 
mais radicais, outros mais moderados, 
e é justamente essa pluralidade de vi-
sões que fortalece o conjunto. Catego-
ria forte é categoria unida!

- Qual é o maior desafio? 

Bruno Teixeira: No dia da eleição, eu 
conversei com os 114 Procuradores e 
Procuradoras do DF que depositaram 
em mim a sua confiança, a quem, des-
de já, eu agradeço de coração e espe-
ro não decepcioná-los.  O sentimento 
uníssono da categoria é apenas um: a 
nossa remuneração básica está abso-
lutamente defasada. Em comparação 
com as outras PGEs, o nosso venci-
mento básico de final de carreira está 
na última posição. Portanto, indubita-
velmente, o objetivo número um des-
sa gestão será conseguir um reajus-
te no vencimento básico. O desafio é 
enorme, mas a minha convicção é de 
que, se a categoria recuperar o seu 
sentimento de pertencimento e de co-
letividade, vai dar tudo certo! Vamos 
em frente! 
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NOTAS

Nova Diretoria da APDF/SindProc é empossada

No último dia 06, a nova diretoria eleita 
para comandar a Associação dos Pro-
curadores do Distrito Federal (APDF) 
e o Sindicato dos Procuradores do DF 
(SindProc-DF) tomou posse de seus 
cargos para o triênio 2023/2025. O 
Procurador do DF, Bruno Teixeira, foi 
eleito como Presidente,  Subprocu-
rador do DF, Helder Barros, como 1º 
Vice-Presidente, e o Procurador do 
DF, Raimundo Ferreira, como 2º Vice-
-Presidente. A solenidade contou com 
a presença da Procuradora-Geral do 
DF, Ludmila Galvão. 

O Presidente da APDF/SindProc, Bru-
no Teixeira, destacou que lutará pelos 
direitos da categoria. “O sentimento 
de tomar posse como Presidente das 
entidades sindicais é um misto de hon-
ra e de responsabilidade. Honra por 
liderar uma categoria tão qualificada 

e responsabilidade para alcançar os 
objetivos sindicais almejados. É uma 
felicidade ainda maior para mim por 
estar ladeado de diretores de diversas 
vertentes políticas e ideológicas, de-
monstrando a pluralidade da chapa, 
que não é à toa se chamou União e 
Adesão”, afirmou. 

O 1º Vice-Presidente da APDF/Sin-
dProc, Subprocurador do DF, Helder 
Barros, destacou que é uma hon-
ra participar das entidades sindicais. 
“Para mim, retornar à APDF e ao SIN-
DPROC, após presidir a Associação 
por dois mandatos, como Vice-Presi-
dente na Diretoria encabeçada pelo 
Bruno é uma honra, podendo ajudar 
sua gestão que, tendo em considera-
ção suas boas intenções e inteligen-
tes ideias, trará muitos frutos para a 
carreira. Estou mais uma vez me colo-
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cando à disposição da categoria para 
lutar por nossos interesses”, ressal-
tou. 

Durante a solenidade, a Diretoria tam-
bém prestou uma homenagem ao ex-
-Presidente da APDF/SindProc, João 
Pedro Avelar, com a entrega de uma 
placa de agradecimento pela dedica-
ção em prol das demandas da cate-
goria. O Procurador fez um pequeno 
discurso desejando boas-vindas para 

o novo Presidente. “Tive em vocês, 
meus Diretores, o suporte que eu 
precisava para lutar pelos nossos di-
reitos. Vocês confiaram em mim e le-
varam à diante as ideias que abraça-
mos. Desejo que o Bruno tenha uma 
gestão muito melhor que a minha e 
que ela seja marcada por mais con-
quistas, que na sua gestão a carreira 
possa atingir patamares muito melho-
res”, concluiu. 

Confira quem são os novos Diretores eleitos da APDF/SindProc:

Presidente - Bruno Teixeira
1º Vice-Presidente - Helder Barros
2º Vice-Presidente - Raimundo Ferreira
Secretário-Geral - Daniela Almeida
Diretor de Divulgação e Eventos - Hugo Fidelis
Diretor Jurídico - João Pedro Avelar
Diretor de Relações Governamentais - Carlos Augusto Valenza
Diretor de Esportes - Gustavo Geraldo
Diretor de Benefícios e Convênios - Brigida Resende
Diretor de Aposentados - Maria Magali dos Santos
Diretor de Comunicação - Renata O’Reilly
Diretor de Aperfeiçoamento e Ensino - Tatiana Muniz
Diretor de Prerrogativas e Assuntos Legislativos - Marcos Gustavo 
Ouvidoria-Geral - Ana Carolina Reis Magalhães
1º Diretor Suplente - Renato Guanabara Leal
2º Diretor Suplente - Renato Gustavo Alves
Conselho Fiscal (Titulares) - Valter Bruno, Robson Caetano de Sousa, Alfredo 
Henrique Rebello e Ernani Teixeira de Sousa
Conselho Fiscal (Suplentes) - Dioghenys Lima Teixeira, Fernando José 
Longo, Caassimiro Marques de Oliveira e Maria Wilma de Azevedo Silva
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NOTAS

A Associação dos ex-alunos de Direito 
da Universidade de Brasília (UnB) em-
possou três Procuradores do Distrito 
Federal como seus Diretores. A cerimô-
nia aconteceu no Auditório Esperança 
Garcia no Campus Darcy Ribeiro, na 
UnB, no último dia 09 de outubro.

A Procuradora-Geral do DF, Ludmila 
Lavocat, foi eleita como 1ª Vice-Pre-
sidente, o Procurador do DF, Alfredo 
Henrique Brandão, como Diretor Admi-
nistrativo, e o Procurador do DF, Jor-
ge Octávio Lavocat, como membro do 
Conselho.

Procuradores do DF tomaram posse como Diretores da
Associação dos ex-alunos de Direito da UnB

Confira quem são os integrantes da Diretoria para o biênio 2023/2025:

1) Presidente: Ronald Siqueira Barbosa Filho
2) Vice-Presidente: Ludmila Lavocat Galvão
3) Vice-Presidente: Pedro Henrique de Moura Gonet Branco
4) Vice-Presidente: Alberto Emanuel Albertin Malta
5) Diretor Administrativo: Alfredo Henrique Rebello Brandão
6) Diretora Social: Ana Luísa Vogado de Oliveira
7) Diretora de Eventos: Bruna Magalhães Passarelli
8) Diretor Acadêmico: João Pedro de Souza Mello
9) Diretora Financeira: Lívia Caldas Brito
10) Diretora de Comunicação: Marilene Carneiro Matos
11) Diretora de Interação Institucional: Natalie Alves Lima
Conselho:
1) Ticiano Figueiredo de Oliveira
2) Jorge Óctavio Lavocat Galvão
3) Anna Maria da Trindade dos Reis
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Ludmila Lavocat Galvão

Alfredo Henrique Rebello 
Brandão

Jorge Óctavio Lavocat
Galvão



11

NOTAS

Procuradores do DF são promovidos ao cargo
de Subprocuradores-Gerais

Os Procuradores do Distrito Federal, Luis Fernando Belém Peres, Antônio Au-
gusto Cardoso Dorea Filho, Ivan Machado Barbosa, Renato Oliveira Alves e 
Bruno Augusto Dantas Tavares, foram promovidos ao cargo de Subprocurado-
res-Gerais, Categoria II. A publicação foi feita no último dia 02 de outubro, no Di-
ário Oficial, pelo Governador do Distrito Federal, Ibaneis Rocha. A Associação 
dos Procuradores do Distrito Federal (APDF) parabeniza os colegas e deseja 
sucesso!



12

EVENTOS

49º Congresso Nacional dos Procuradores dos Estados e
do Distrito Federal

Os Procuradores do Distrito Federal já podem fazer suas inscrições para o 49° 
Congresso Nacional dos Procuradores dos Estados e do DF. O evento aconte-
ce em novembro de 2023, entre os dias 6 e 9, com o tema “Sustentabilidade e 
direito ao futuro: o papel da Advocacia Pública”, no Costão do Santino Resort & 
Spa, em Florianópolis. As inscrições e demais informações sobre o Congresso 
podem ser encontradas no site da Associação Nacional dos Procuradores dos 
Estados e do DF (Anape). Antecipe a sua inscrição e garanta a sua vaga para 
o maior congresso de advocacia pública do país.
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Venha se juntar à ANAPE

Com quase 40 anos de trajetó-
ria a Associação tem a missão de 
cuidar daqueles que lutam diaria-
mente para defender o cidadão.  
 
No Congresso Nacional, a ANA-
PE faz um trabalho próximo aos 
parlamentares para tratar dos as-
suntos de relevância para a Advo-
cacia Pública e fortalecer a defesa 
das prerrogativas dos Procuradores 
dos Estados e do Distrito Federal.  
 

No STF, a ANAPE oferece resistência 
continuada às inúmeras tentativas de 
amesquinhamento das prerrogativas 
institucionais dos Procuradores que 
vêm inseridas em legislações incons-
titucionais dos Estados e da União. 

Juntos somos mais fortes!

Seja você também um associado à 
ANAPE! Acesse o https://anape.org.
br/associe-se

COMUNICADO

https://anape.org.br/associe-se
https://anape.org.br/associe-se
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ANIVERSARIANTES
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